

Noticias

Disponible la Revista SEOM 146 de julio

Ya puede consultar el último número de la **Revista SEOM de julio**. La portada y el reportaje central están dedicados a la candidatura que opta a la Vicepresidencia de SEOM en el proceso electoral abierto encabezada por el **Dr. Javier de Castro**. En el interior podrá leer un reportaje con una guía práctica del **Congreso SEOM2023**, que se celebra entre el 19 y el 22 de septiembre en Barcelona, un amplio artículo sobre **ASCO 2023** destacando la participación de la Oncología española, y una entrevista a la **Dra. María Victoria Mateos**, presidenta de la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH). Por último, encontrará toda la actualidad de las Secciones y Grupos de Trabajo SEOM, y de los Grupos Cooperativos.

[Revista](#)


SEOM2023 tendrá un espacio exclusivo para pacientes con charlas y actividades

Además de los Diálogos SEOM entre oncólogos, pacientes y periodistas que se celebrarán el viernes, 22 de septiembre, el Congreso SEOM2023 ofrecerá como novedad este año un **espacio exclusivo y abierto para los pacientes**, denominado **+personas**, con charlas divulgativas y actividades propias, que tendrán lugar el **miércoles y jueves, 20 y 21 de septiembre**. Este espacio tendrá un acceso independiente y estará ubicado en la planta principal en el ala derecha del pabellón del Palacio de Congresos (Fira Montjuic) de Barcelona. **Le animamos a invitar a sus pacientes a visitar este espacio** donde se ofrecerá información y formación sobre cáncer.

[SEOM2023](#)

CTO publica un artículo de SEOM sobre cargas de trabajo en Oncología Médica

La revista *Clinical & Translational Oncology (CTO)* ha publicado el paper *Medical oncology workload, workforce census, and needs in Spain: two nationwide studies by the Spanish Society of medical Oncology*, dos estudios de ámbito nacional de SEOM sobre cargas de trabajo en Oncología Médica, situación laboral y necesidades en España. El artículo ha sido coordinado por la **Dra. Ana Fernández-Montes** y está publicado en open access para facilitar su acceso y difusión, gracias a la colaboración sin restricciones de **Janssen**.

[Artículo](#)

Actualizado 'Info Cáncer' con información para pacientes sobre los tipos de tumores

Le informamos que se acaba de actualizar en www.seom.org el apartado **'Info Cáncer'**. En dicho apartado podrá consultar información actualizada para sus pacientes sobre los diferentes tipos de tumores. Le animamos a compartir y recomendar esta información a sus pacientes en la consulta.

[Info Cáncer](#)

Oncomapa ya cuenta con 166 hospitales registrados

Consulte los datos actualizados de **'Oncomapa'** que cuenta ya con **166 hospitales registrados**. Se trata de un proyecto innovador de la Sociedad que ofrece un punto de información único de todos los hospitales españoles, públicos y privados, que cuentan con Servicios de Oncología Médica, gracias a la colaboración sin restricciones de **Janssen Oncology**. Invitamos a participar en el proyecto a todos los Jefes de Servicio que aún no lo hayan hecho, incluyendo los datos de su hospital para que tenga visibilidad, y a aquellos que sí están en el proyecto pero necesitan actualizar los datos, les animamos a hacerlo. Para todos, ponemos a su disposición un servicio de soporte técnico y ayuda a través del e-mail sopORTE@oncomapa.es y el teléfono 918037279. Visite www.oncomapa.es.

[Informe](#)


Consulte el factor de impacto de las principales revistas de Oncología

Bajo la denominación de **'Oncoimpacto'**, SEOM pone a su disposición en www.seom.org un documento donde podrá consultar los últimos datos disponibles de factor de impacto (IF) de las principales revistas de Oncología. Son datos de 2021, ya que la actualización de 2022 aún no está disponible.

[Oncoimpacto](#)

SEOM publica el Informe de Transparencia 2022

SEOM y su Fundación han elaborado el Informe de Transparencia con la información relevante del pasado ejercicio 2022 y publican los informes de auditoría, realizados por un auditor independiente.

[Informe](#)

Participe en la II Carrera-marcha de SEOM, el 21 de septiembre en Barcelona

Inscríbese a la **carrera** (4 km) o **marcha** (2 km) que SEOM, el Consejo Superior de Deportes (CSD) y el Programa Mujer, Deporte y Cáncer, en colaboración con el Instituto de Deportes del Ayuntamiento de Barcelona, han organizado el **jueves, 21 de septiembre, a las 7:00 horas** en la **playa de la Barceloneta** con el objetivo de **promover la realización de ejercicio físico como gran aliado antes, durante y después del cáncer**. Si desea inscribirse a esta segunda edición de la carrera / marcha de SEOM, envíe un e-mail a: elenautasa@seom.org. ¡Póngase las zapatillas! ¡Le esperamos!



Global Cardio Oncology Summit 2023 se celebrará en Madrid del 27 al 29 de septiembre

La Sociedad Internacional de Cardio-Oncología (IC-OS), la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH), la Sociedad Española de Cardiología (SEC) y el Grupo de Cardio-Oncología de la Asociación de Cardiología Clínica han organizado el Global Cardio Oncology Summit 2023, que se celebrará en **Madrid del 27 al 29 de septiembre**. Ya puede inscribirse a esta reunión multidisciplinar donde se compartirá la evidencia científica en Cardio-Oncología en beneficio del paciente con cáncer. Asimismo, le animamos a consultar en la web de SEOM el **apartado específico de Cardio-Oncología** donde podrá acceder a artículos, consenso y guías, y consultar los proyectos del Grupo de Trabajo SEC-SEOM.

[Más información](#)

+mir

Inscríbese a la reunión de Tutores de Residentes de Oncología Médica 2023

Los Tutores de Residentes de Oncología Médica ya pueden inscribirse a la reunión que ha organizado el Grupo de Trabajo de Tutores de SEOM el próximo **28 de noviembre** en **Madrid**. Durante el encuentro, se analizará en diferentes talleres y conferencias, temas como la comunicación adaptada, el trabajo en equipo, la gestión del talento o el desarrollo de residentes más allá del tutor y las diferencias entre hospitales. Ya puede consultar el **programa preliminar**. Para inscribirse, mande un email a: nataschaprah@seom.org, indicando si necesita traslado y desde dónde.

[Programa](#)

De Socio a Socio

El **Dr. Antonio Antón** le comunica que del 26 al 29 septiembre 2023 tendrá lugar en Zaragoza y online el **Foro debate Oncología 2023**.

[Más Información >](#)


Premios, Becas y Ayudas de Interés

V Ayuda de Investigación en Oncología +queuntrail Alcoi & ASEICA

Plazo: 18 de septiembre de 2023

[Información y Bases >](#)

Artículos Científicos

Annals of Oncology, published online July 1, 2023

Niraparib plus abiraterone acetate with prednisone in patients with metastatic castration-resistant prostate cancer and homologous recombination repair gene alterations: second interim analysis of the randomized phase III MAGNITUDE trial

[Comentario](#)

J Clin Oncol, published July 17, 2023, doi: 10.1200/JCO.23.00933

Practical Assessment and Management of Vulnerabilities in Older Patients Receiving Systemic Cancer Therapy: ASCO Guideline Update

[Comentario y artículo](#)


Copyright © 2023 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cederemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.